
Réunion de la sous-commission fleurissement  

Le 19 février 2024 à 18 heures à la mairie. 

 

Présent(e)s : Denis Bouvard, Pierre Broquet, Chantal et Christian Caille, Marie Jeanine Clair, 

Nicolas Clair, Pascal Frelin, Raphaële Frison, Marcellin Nevers, Jordan Girerd, Jean Michel 

Guillermin et Marie Louise Savey. 

Excusé : Daniel Gameiro.  

Secrétaire : Nicolas Clair 

 

Ordre du jour : Mise en œuvre des projets pour 2024.   

La réunion commence par une présentation de nouveaux membres : Messieurs Denis Bouvard 

et Pascal Frelin. 

Puis passage à l’ordre du jour : 

• Avenue de la gare : remise en état des massifs.   

Marcellin travaille actuellement dessus. Celui-ci informe qu’il faudra maintenant planter assez 

vite et mettre des copeaux. Plusieurs propositions d’arbustes sont évoquées. Marcellin fera 

un quantitatif qui sera soumis à la mairie. Le tout sera complété avec des plantes vivaces.  

Les massifs devant la pharmacie seront à compléter. Il est proposé à Marcellin d’informer 

l’équipe de la date des plantations afin de recevoir une aide.  

Toutes ces nouvelles plantations nécessiteront un arrosage régulier la première année.  

La taille des massifs devant le bureau de tabac a commencé.  

Le massif à proximité du passage à niveau est en assez bon état.  

• Plantation de nouveaux arbres le long de l’allée Georges Brassens. 

Les trous pour recueillir les arbres sont prêts. Deux arbres sur les trois ont déjà été reçus : un 

érable et un murier.  

Un questionnement est évoqué au sujet des arbres qui, pour la plupart, sont abîmés au pied 

du fait du fil passé par la débroussailleuse. Ils seront à surveiller. Proposition de les pailler au 

pied.  

• Changement des rondins devant la mairie. 

Les rondins ont été reçus et sont actuellement déposés aux ateliers. Leur installation aura lieu 

début mars. Il y a aura un plus de hauteur pour pouvoir mettre plus de terre. Une bâche delta 

sera installée pour protéger de l’humidité.  

 



• Massif du château. 

Rien ne sera entrepris pour cette année.  

• Plantation d’arbres devant l’école et dans la cour de récréation.  

Projet de remplacement des arbres qui ont séchés et qui ont été coupés par les bénévoles 

avec la plantation de liquidambars ou des tilleuls.  

La souche actuelle sera à enlever.  

• Plantation des fleurs. 

Prévision sur la 2ème / 3ème semaine de mai.  

En amont, il y a la préparation des massifs avec la pose de terreau pour début mai. Marcellin 

est en recherche de bonne terre pour les massifs.  

 

• Calendrier pour le nettoyage et le désherbage des massifs.  

Une opération nettoyage et désherbage avait eu lieu le 15 avril l’année dernière.  L’idéal est 

d’intervenir régulièrement tous les 10 jours.  

• Questions diverses. 

➢ Marcellin est intéressé pour récupérer du paillage afin de le déposer 

dans les massifs. Pascal va se renseigner auprès de l’IME.  

➢ Questionnement au sujet de l’arrosage des massifs de l’église et du 

cimetière.  

Avec le pont qui est coupé, il faut prévoir une autre organisation. Jordan 

demande à Pascal si les enfants de l’IME pourraient s’occuper de 

l’arrosage au mois de juillet et septembre car en août il n’y a personne.  

➢ Réalisation d’un compost aux ateliers communaux. Pour l’instant, il n’y 

a pas la place du fait que celle-ci est prise par un maçon. De plus, des 

craintes sont formulées sur le fait que des gens apporteraient n’importe 

quoi.  

➢ Samedi 16 mars : Nettoyage de la nature en lien avec la société de 

chasse. Le départ aura lieu depuis la cabane de la chasse. Des précisions 

seront données ultérieurement. 


